Dávila Miura reaparece por un día para matar miuras en Sevilla

El diestro sevillano quiere homenajear los 75 años ininterrumpidos del hierro familiar en la Feria de Abril

FERNANDO CARRASCO SEVILLA

a Feria de Abril de Sevilla de 2015 ya tiene su gran noticia taurina: el diestro Eduardo Dávila Miura estará presente en la tradicional corrida de Miura. Esta decisión supone, además, la vuelta a los ruedos del diestro sevillano, retirado desde 2006.

El anuncio lo hizo ayer martes el propio torero en la Real Venta de Antequera. Un reto para el que ya se está preparando y que cuenta con el beneplácito de sus padres, su esposa Carmen, sus tíos Eduardo y Antonio Miura -propietarios de la ganadería que pasta en «Zahariche» - y los empresarios Eduardo Canorea y Ramón Va-

Esta decisión viene argumentada por la celebración, el próximo año, del 75 aniversario de presencia ininterrumpida del hierro de la A con asas en la Feria de Abril, algo que nunca ha sucedido en ninguna otra ganade-

De esta manera, el torero del barrio de la Macarena quiere conmemorar

esta efeméride compartiendo con otros dos toreros los seis toros de la ganadería familiar, a la que ya en la Maestranza se enfrentó en dos ocasiones anteriores

Dávila Miura precisó que esta vuelta a los ruedos será excepcional, esto es, solo por ese día. Su intención será continuar, después de esta corrida, con los diferentes proyectos que lleva realizando, tales como el Club de Aficionados Prácticos, «Territorio Toro» o su labor de apoderado taurino.

Eduardo señaló durante este anuncio que «tanto en mi familia como en la empresa se sorprendieron de esta decisión, pero es algo que llevo madurando desde hace cuatro o cinco años».

«Es un reto a nivel personal con mi familia, con mis tíos y con mi abuelo, con el que tuve una relación muy especial y que no me vio tomar la alternativa, ya que murió un año antes».

«La empresa de Sevilla ya conocía mis intenciones hace más de un año y medio, antes incluso de sacar los carteles de 2014», dijo Eduardo, que estuvo acompañado por sus socios Rafael Peralta Revuelta e Ignacio Moreno de Terry. En este sentido, reconoce que «Eduardo Canorea y Ramón Valencia



Eduardo Dávila Miura, ayer en la Real Venta de Antequera

En terna

Dávila Miura toreará junto con otros dos compañeros en un cartel que volverá a su día, el domingo de Feria

se sorprendieron pero me animaron a hacerlo y me abrieron las puertas de la plaza de toros de Sevilla. Voy con la mentalidad de triunfar y de llevar a cabo una ilusión que comenzó hace cuatro o cinco años».

EDUARDO DÁVILA MIURA MATADOR DE TOROS

El joven que arrancaba las páginas taurinas de ABC

Torero en una casa de ganaderos. Todo un reto. Y una responsabilidad al llevar el apellido de Miura. Eduardo se crió entre las vacas, becerros y toros del legendario hierro de la A con asas, que pastan en ese mítica finca en el término municipal de Lora del Río: «Zahariche».

Tenía claro que quería ser

torero en una familia donde el campo y el amor por la cría del toro bravo han sido sus señas de identidad. Don Eduardo Miura, su abuelo, lo veía torear en el campo pero no sabía nada de su decisión. Es por ello que cuando dio el paso y comenzó a torear como novillero, el propio Eduardito arrancaba las páginas taurinas del ABC cuando aparecían crónicas de sus actuaciones, para así no darle un disgusto a su abuelo.

Nacido el 5 de marzo de 1974. debutó con caballos en la temporada de 1995 y pronto destacó en el escalafón novilleril, de tal manera que dos años más tarde. en plena Feria de Abril, Emilio Muñoz le daba la alternativa en presencia de Víctor Puerto. A

partir de ese momento se abría una nueva etapa para este joven sevillano que no descuidó nunca sus estudios de Ingeniero Agrónomo pero que se dedicó durante una década total y exclusivamente al toro.

Su carrera ha tenido momentos extraordinarios, como varios triunfos en el coso del Baratillo, Jerez, Pamplona, El Puerto de Santa María... siempre con la verdad, la honradez y la vergüenza torera por bandera. Temporadas en las que se abrió paso con las figuras del momento, Eduardo nunca quiso un trato de favor por ser de una familia ganadera. Todo lo que consiguió en los ruedos se lo ganó con la verdad de su capote, muleta y espada, como

aquel triunfo ante el toro «Ojito» de Torrestrella en la Maestranza. El 12 de octubre de 2006 decidió retirarse de los ruedos. Y lo hizo, no podía ser de otra forma, donde se hizo matador de toros: en la plaza de toros de Sevilla.

Una vez dejó los ruedos, encaminó su vida profesional como apoderado del diestro francés Juan Bautista. A éste le siguieron otros como Rafaelillo, Rubén Pinar, Luis Bolívar... todo ello compaginándolo con proyectos como el Club de Aficionados Prácticos. Casado con Carmen Escudero, es padre de cuatro hijos -tres niñas y un varón-, se enfrenta ahora a uno de sus retos más importantes pero también a un sueño al alcance de pocos.